

# シンガポールPublic Transport Council との意見交換会

日時：平成27年11月19日（木）－ 20日（金）

場所：運輸政策研究機構運輸政策研究所

シンガポール運輸省の外庁（Statutory Board）である公共交通会議（Public Transport Council）のメンバーが来日し、運輸政策研究所（ITPS）と意見交換会を実施した。

シンガポール側からは、Alvin Chia事務局長を含め3名が参加した。当研究所からは今橋隆主席研究員をはじめ6名の研究員等が参加した。

本年6月に続く2回目の来日であり、日星双方の公共交通（都市鉄道やバス）についてより深い意見交換がなされ、今後の比較研究についても議論がなされた。シンガポールの公共交通は技術面では日本に先行している点も多いものの、日本の公共交通におけるこれまでの経験や混雑に対する取組みなどへの関心は高い。

初日は、混雑率や平均通勤時間などいくつかの観点を取り上げながら、日星双方の公共交通について議論を行った。

2日目は、東京圏の通勤について把握するため、都心から郊外まで混雑した電車に乗車し、郊外の拠点駅などを視察した。

2日間を通じて、日星双方の現状を踏まえ、闊達な意見交換が行われた。

